

Newsletter du 28/06/2022

Les toutes dernières infos santé parues sur

www.veille-acteurs-sante.fr



La Veille Acteurs de santé est présente à [l'université de la e-santé de Castres-Mazamet](#) aujourd'hui et demain. Nous sommes fiers d'être partenaire de ce rendez-vous devenu incontournable. Et l'on comprend pourquoi : Castres-Mazamet rassemble de nombreux critères de légitimité pour être un pôle d'excellence ! Le besoin de e-santé en raison de la proximité de désert médicaux ; l'écosystème riche en termes de start up, de formation, etc ; et une volonté collective d'investir dans ce sujet porteur pour l'avenir. C'est parti pour deux jours de conférences et d'échanges entre des acteurs venus de toute la France et au-delà !

